

# よもぎ道

## 給食試食会

6月1日（火）、1年生のPTA学年行事として、給食試食会が行われました。親子で給食を食べながら、楽しいひとときを過ごしました。保護者のみなさまは、少しおつかしく感じていたようです。



【1年生 給食試食会】

## 校区探検

6月3日（木）、2年生が校区探検に出かけ、見たり、インタビューをしたりして校区の様子を調べてきました。

当日は、2年生のPTA学年行事としてたくさんの保護者のみなさまにご協力いただき、安全で有意義な学習をすることができました。ありがとうございました。

また、地域のいろいろな方々にもご協力いただき、感謝申し上げます。



【2年生 校区探検】

### 2の1 高橋伶奈

わたしは、こうくたんけんにいきました。その日はすごくあつく、水分補給をなんかいもしながらしようわカメラにいきました。そこで、わたしはインタビューをしました。せきさんは、「多いとなん千まいも、しゃしんをたのまれるよ。」といっていました。

### 2の2 齋田理花

わたしは、ひがしにいきました。中日しんぶんでは、雨のときにふくろにいれるきかいをやらせてもらいました。すごくはやかったです。わたしは、ちずがかりだったので、ちずを見ながらいくのが、一ぱんむずかしかったです。

## プール掃除

6月4日（金）、5年生、6年生、分校の児童、職員がプールの掃除をしました。大変暑い日となりましたが、プールをきれいにすることができます。

天候によりますが、6月18日（金）から水泳指導が始まります。卒業までには、全員が25メートル以上泳げるようになりたいと思います。

### 5の1 鈴木彩加

私は、プールの周りをそうじしました。最初は、草を取ったり集めたりしました。とても天気がよく、暑くて大変でした。一番むずかしかったのは、ほうきで砂を集めることでした。プールの周りがきれいになってよかったです。

### 6の2 岩橋美結

プールは去年の夏から使っていなかったので、葉っぱやごみでいっぱいでした。タワシやデッキブラシでこすっていくとどんどん水がにごってきたので、びっくりしました。そうじは大変だったけど、きれいになったときは、すごくきもちよかったです。はやくきれいになったプールで泳ぎたいです。

## きりんの会

6月7日(月)、8日(火)、9日(水)の3日間、きりんの会のみなさまによる「読み聞かせ」がありました。学年に合わせた本や大型紙芝居を使って、読み聞かせをしていただきました。

これは、読書まつり(6月7日～18日)の一環として実施されたものです。

ほかに、昼の放送による読み聞かせ、職員による読み聞かせ、「たくさん読もうカード」の活用などを実施し、本に親しみ、進んで読書をしようとする児童を育てようと取り組んでいます。



【大型紙芝居を使っての読み聞かせ】

### 1の1 矢野倫太郎

みみにつかまったくろぼうをおおかみが、ふるやのもりとおもって、ひっしにはしるところがおもしろかったです。「わたくしわがた」では、おすとめすがでうところもおもしろかったです。また、きけるといいです。

### 3の2 榊原有海

わたしは、「せんたくかあちゃん」の本のなかで、おにがせんたくされて、しわしわになつたところが、楽しかったです。ほかにもいろいろな本があったけれど、一番は、「せんたくかあちゃん」です。また、いろいろな本が見たいです。

### 4の2 井上海飛

ぼくたちは、きりんの会の人に本を読んでもらいました。ぼくが、一番おもしろかった本は、「せんたくかあちゃん」です。なぜかというと、子どもがいろいろせんたくするものをさがしに行くのがおもしろかったです。

## 自然観察会

6月10日(木)、3年生が、自然観察会を行い、校内の樹木について学習しました。講師として知多の自然観察会から6人のみなさまにご協力いただき、グループごとに観察しました。

今後も3年生は、総合的な学習の時間を活用し、樹木の学習を進める予定です。

### 3の1 田島凪悠

6月10日にしぜんかんさつ会がありました。はっぱぞうり、しゅりけん、しろつめくさのゆびわの作り方をおしえてもらいました。はっぱぞうりは、知っていたけれど、ほかの作り方は知りませんでした。楽しかったです。

### 3の2 山本ちひろ

わたしは、シダレザクラという木をしらべました。白い紙の下に葉っぱをしいて、色えんぴつでそっとなぞりました。実もおいしかったです。ほかにも、しゅりけんを作りました。とても楽しかったです。



【3年生 樹木の学習】